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“Así que las Iglesias eran confirmadas en la fe, y aumentaban en número cada
día”. Hechos 16:5

 

odos queremos en este 2006 ver a nuestras iglesias crecer porque
sabemos que esto es un indicador de que el reino de Dios se extiende.

Con las mejores intenciones cada uno intentará de diversas maneras y
de acuerdo a su realidad hacer lo mejor para que esto suceda.

Es increíble la diversidad de los medios con los que hoy cuenta la
iglesia para intentar realizar la tarea de predicar y hacer discípulos y
damos gracias a Dios por ellos. Todo aportará para que el reino crezca
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en la medida que como dijo Pablo “cada uno mire con cuidado COMO
construye”.

Uno de los desafíos mayores y parte de nuestra responsabilidad como
líderes es discernir cuales de los medios que estamos utilizando están
realmente “construyendo” el reino y cuales solo están “distrayendo”.

Si el objetivo final y concreto es “hacer discípulos” y hacerlos “en
todas las naciones” una sincera evaluación de nuestro 2005 nos
mostraría si ese objetivo fue alcanzado al mirar los bautismos que hemos
realizado y la integración estable de estos discípulos a nuestra
congregación.

La radio, la televisión, la literatura, las campañas masivas, los eventos
multitudinarios, la obra personal, y todos los medios que podamos
utilizar deben ser evaluados para determinar si los resultados finales de
dichas empresas coinciden con los objetivos o simplemente están
ocupando nuestro tiempo, esfuerzo, recursos económicos y humanos.

Uno de los pilares de nuestra evaluación debería pasar por el
porcentaje de involucrados del pueblo de Dios en la tarea de extender el
reino y especialmente en los procesos que requieren de responsabilidad,
cuidado y atención estable como lo es el proceso de discipulado personal
o grupal de los que aceptan a Cristo.

En este marco de definir medios y tareas que puedan llevarnos a
cumplir nuestros objetivos como iglesia me gustaría poner uno que esta
al alcance de todas las iglesias, totalmente realizable con los recursos que
cada una tiene y con un solo requisito que por supuesto no abunda: la
disponibilidad.

La propuesta es simple. Una de las formas en que su iglesia puede este
año crecer es compartir con sus miembros la simple idea de entre todos
plantar en su barrio un jardín de plantas o flores.

Necesitara tierra y la hay en abundancia en todos nuestros barrios.

Necesita una buena semilla y todos tenemos la mejor en nuestras
manos o mejor dicho en nuestra boca.



Necesita dedicar tiempo a sembrar esa semilla de manera continua, lo
mejor será planificar un tiempo para hacerlo juntos, ya que cuando
dejamos ciertas tareas en manos de una decisión espontánea de las
personas generalmente esta se posterga indefinidamente.

Necesita dedicar tiempo a regar y cuidar la semilla sembrada todo el
tiempo que sea necesario hasta que esa semilla crezca, se haga planta y
este lista para dar fruto.

Esta al alcance de cualquier grupo poder realizar estas tareas y plantar
un jardín en su iglesia. Cada dos meses usted puede mirar ese jardín y
ver cuantas plantas han crecido y afirmado. A fin de año podrá ver con
claridad que plantar un jardín lleno de nuevas plantas fuertes y listas
para dar nuevo fruto es algo posible para usted y los suyos. Lleve a cada
miembro de su iglesia a comprender que cada uno de ellos puede
plantar una semilla , regarla, cuidarla y verla crecer.

Este medio de crecimiento enseñado por Jesús para su iglesia en
pasajes como Mateo 13:1-32 y Marcos 4:26-29 es tal vez el mas simple, el
mas económico y mas olvidado por la iglesia. Puede involucrar a
TODOS y permite guiar a cada miembro a desarrollar su
responsabilidad personal como colaborador del reino.“Unos plantan,
otros riegan y Dios da el crecimiento” (1ª Corintios 3:6)

Que este año puedas plantar tu jardín. Parece aburrido al lado de otros
medios que hoy llegan a nuestras manos. Solo piensa un segundo en
esto: Jesús no tuvo a su alcance la mayoría de los medios que hoy
ocupan nuestro tiempo, pero el plantó un jardín y después de 2000 años
sigue dando frutos.

 

¿ Qué espera para empezar el suyo ?

Tito Robert (Pastor)

Ministerio Crecer

 



  SALIDA AL CAMPO

El próximo día 28 martes y Día de Andalucía la iglesia tiene previsto una
salida al campo, si el tiempo lo permite. El lugar será Castilblanco de los Arroyos
y la zona “Siete Arroyos”. La salida será a las 9 de la mañana desde la puerta de
la Iglesia. Los que no tengan medio de transporte deben ponerse de acuerdo
con los demás hermanos para repartirse en los coches que vayan. Durante el
día tendremos una pequeña reunión y tiempo para la alabanza.

     RETIRO DE SEMANA SANTA

Durante los próximos días 12 al 15 de Abril se celebrará nuestro Retiro anual
de Semana Santa. Este año se celebrará en Aroche (Huelva) en  “Puerto Peñas”
. Se está tratando de contratar un autobús para ir todos juntos. Este año
contaremos con la presencia de nuestros hermanos de Dos Hermanas y
Chipiona.

Los temas a tratar serán impartidos por los hermanos Emilio Lospitao, Juan
Hernández y Miguel Perdomo.

Los precios serán los siguientes:

De 0-3 años: GRATIS

De 3-6 años: 18 € los tres días

A partir de 7 años 105 € los tres días

El Consejo de la Iglesia ha estimado que los miembros de la iglesia contarán
con una subvención por lo que lo precios serán:

De 0-3 años: GRATIS

De 3-6 años: 15 € los tres días

A partir de 7 años 99 € los tres días

Los hermanos que deseen ir deben apuntarse los mas pronto posible ya que
las plazas están limitadas.

Próximamente se repartirá un folleto explicativo con los temas a tratar en el
Retiro y otras consideraciones generales.

     DESPEDIDA

Me convertí en Junio de 1983, este año cumpliré 23 años de convertido.
Durante todo este tiempo siempre he tratado de colaborar con mis dones en la
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iglesia que me vió nacer y luego con la iglesia a la que pertenezco desde hace
10 años. De estos 23 años de mi vida 20 los he dedicado a la publicación del
boletín de la iglesia, 10 de ellos en el boletín "La Aurora" de Dos Hermanas y
otros diez que cumplo ahora en Sevilla. Para mi siempre ha sido un trabajo
hecho con mucha ilusión y dedicación. Sé que para  algunos no habrá sido  mas
que un papel con algo escrito y nada mas. Pero también me consta que ha
servido y hecho mucho bien a quienes lo han leído con deseo de aprender, de
estar informados, de servirles de exhortación y hasta de emocionarse con lo
escrito. Durante todo este tiempo he tratado de servir lo mejor posible a quien
me dió este trabajo, Dios, y no me ha importado nada, ni criticas, ni situaciones
adversas en la iglesia, ni cualquier otro tipo de problemas, el boletín siempre ha
estado ahí, al servicio de la iglesia.

Ahora me toca descansar, creo que me lo merezco, y que  otro siga
haciéndolo.  No es un adiós definitivo, mas bien un tiempo de reflexión y de
nuevas metas. Pero no olvido lo que tantos años he estado haciendo.

Se que alguno se enfadará conmigo (como Ana Márquez, que siempre está
ansiosa de coger el boletín y diciéndome que soy a quien mas afecto tiene) pero
les digo que todo sigue adelante y que no se preocupen que estaré ahí para lo
que haga falta,  y si Dios quiere que mas adelante retome este trabajo, pues lo
haré.

Bueno solo decir que animo a los jóvenes para que retomen este trabajo,
como ya les dije y que si tienen algún problema que me tienen a su disposición.

 

JOSE A. CORRAL

 

 

 

icen que una vez, había un ciego sentado en la vereda, con una gorra a sus
pies y un pedazo de madera que, escrito con tiza blanca, decía:  "POR FAVOR
AYÚDEME, SOY CIEGO".

  Un creativo de publicidad que pasaba frente a él, se detuvo y observó
unas pocas monedas en la gorra. Sin pedirle permiso tomó el cartel, lo dio
vuelta, tomó una tiza y escribió otro anuncio. Volvió a poner el pedazo de
madera sobre los pies del ciego y se fue. Por la tarde el creativo volvió a pasar
frente al ciego que pedía limosna, su gorra estaba llena de billetes y monedas.

 El ciego reconoció sus pasos y le preguntó si había sido él quien rescribió
su cartel y sobre todo, qué había puesto.



 El publicista le contestó "Nada que no sea tan cierto como tu anuncio, pero
con otras palabras", sonrió y siguió su camino. El ciego nunca lo supo, pero
su nuevo cartel decía:

 

"HOY ES PRIMAVERA, Y NO PUEDO VERLA".

 

Cambiemos de estrategia cuando no nos sale algo, y verán que puede que
resulte de esa manera.

 

 

 

¿Saben? Cuántas veces en nuestras vidas las cosas no salen, y nos
enojamos, peleamos y nos entristecemos cuando tal vez debemos cambiar
una pequeña cosa para que las cosas salgan bien.

 

  ¡Dios!, decimos, "¿Por qué no me escuchas?   Cuando tal vez Dios no
quiere escuchar nuestras necesidades que El ya conoce, sino que quiere que
confiemos en El con todo nuestro corazón y le entreguemos nuestras vidas. O
tal vez quiere que le demos gracias por las cosas que envía, y que aceptemos
su voluntad en nuestras vidas.

 

Quizá tenemos problemas con las personas a nuestro alrededor y nunca
recibimos ayuda, cuando lo que debemos hacer es simplemente sonreír.

 

Sin importar cual sea tu situación, haz un alto, analiza, revisa . Si es
necesario corrige e incluso cambia todo si es necesario. Afortunadamente en
la carretera de la vida, Jesús siempre nos permite “cambiar de sentido”.

 


